

IRUN / La cuenta cuentos Mercedes Carrión relatará hoy historias para adultos en Ikust-Alaia

Mercedes Carrión, en un momento de sus sesiones de cuentos.

IRUN. DV. La cuenta cuentos de origen peruano Mercedes Carrión se acercará esta tarde, a las siete y media, a la Biblioteca Municipal Ikust-Alaia para compartir varias historias. Carrión ofrecerá una sesión de cuenta cuentos en castellano, dirigida al público adulto.

En sus intervenciones, la cuenta cuentos peruana combina la narración con trucos de magia. Así, en la sesión de esta tarde, que lleva por título Ay, que los cuentos me salen por la boca, los espectadores se entretendrán no sólo con la historia que cuente sino también con los efectos visuales que creará durante su interpretación.

Y es que, además de narradora, Mercedes Carrión es maga. Su labor ha sido reconocida tanto en España como en Portugal a través de los premios que ha recibido a lo largo de su carrera.

Concretamente, en 1986 fue galardonada en Lisboa por la Asociación Portuguesa de Ilusionismo, por su espectáculo Haga lo que haga Manolita es maga. Un año después recibió el premio Julio Carabias a la magia cómica, otorgado por la Sociedad Española de Ilusionismo de Madrid, por el espectáculo para adultos Una copita con la Milagritos Carrión. Ésta no es la primera vez que Carrión visita Irun.

En 2005 ya estuvo en la biblioteca municipal contando la historia "Qué zoológico de familia".